



Obras son amores

El puente del "Herraero" el día de su inauguración 14-11-1925 y en el momento de ser bendecida la obra por el cura de Santa María.

Fue una obra magnífica a la que dedicó todo su esfuerzo Crescencio Barrilero con un celo no inferior al de Pedro Escudero para las obras públicas del Ayuntamiento de la Conjunción Administrativa, pues uno en el campo y otro en la ciudad fueron ejemplares difíciles de superar, haciéndolo todo con el mínimo gasto para las arcas municipales y con la mayor eficacia.

La obra se ve magnífica, extraordinaria y en el grupo asistente a la bendición se



distinguen, con el sacerdote, Don Mariano (1), como Alcalde, que tiene a su izquierda a Crescencio como ejecutor de la obra. A la derecha del cura se distingue a Emiliete Ortega y en ambos lados de la imagen se encuentran de perfil muchas personas conocidas del mismo Ayuntamiento y de fuera de él, tanto de Alcázar como de Criptana.

(1) Don Mariano Martínez Olarte, médico muy templado, de apariencias atemperadas pero con un alto concepto profesional, criado en las trochas serranas y hecho a debatirse con toda clase de dificultades de la naturaleza, a cualquier hora del día o de la noche, y ante cualquier problema médico.

Alcázar le debe un recuerdo que testimonie su consideración y el agradecimiento por su celo y rectitud en todos los deberes que se impuso. Y también por su genio, revestido de humildad pero nada remiso para defender la posición ocupada.